

Un jefe de estado tiene muchos poderes. Puede prever y solucionar muchos problemas sociales como huelgas y reivindicaciones. Si fuera yo jefe de estado, ¿qué haría para evitarlos ?

Siendo jefe de estado, tomaría muchas disposiciones y medidas para evitar huelgas y reivindicaciones.

Primero, ordenaría que los responsables administrativos, los ministros y los patrones respetaran las leyes sociales de justicia y de equidad. Así, los derechos de los ciudadanos serían garantizados.

Luego, los servicios sociales serían accesibles a todos sin discriminaciones. Así, la energía eléctrica, el transporte, la vivienda, el agua potable, las escuelas y los colegios serían disponibles siempre en prioridad.

Por fin pondría fin a la corrupción y a la lentitud administrativas que son factores de disturbios sociales.

Para concluir, resulta de lo que precede que de ser jefe de Estado, tomarías medidas rigurosas para evitar huelgas, así, con el respeto de las leyes sociales y judiciales, evitaría huelgas y reivindicaciones sociales.

III- TRADUCCION

1. La terre que vous venez d'embrasser est honorée par votre présence. Vous trouverez par ici ces pacifiques habitants qui la peuplaient quand arrivèrent les premiers européens dans cette île. Les hommes furent exterminés presque tous par l'exploitation et le travail forcé auxquels ils ne purent résister ; les femmes converties en objet de plaisir ou esclaves domestiques. Il eut également ceux qui moururent que les conquistadors importèrent. Certains prêtres ont laissé des témoignages déchirants de tels crimes.
2.
 - a) Su padre, quien había querido hacer (o quien quiso hacer) una revolución social para un mundo mejor, había fracasado por completo.
 - b) A penas acababa de bajar del coche cuando empezó el bombardeo.

CORRIGES BAC 2016

I- COMENTARIO DIRIGIDO : Respuestas

1. En el texto de Fernando Cuesta Garrido, el Gobierno de la Generalitat reclama la secesión (o la independencia) de Cataluña. Dicha reclamación supone un gran insulto para todos los ciudadanos.
2. El autor califica a Mas de nacionalista irresponsable e incompetente porque este responsable político manipula a los catalanes, provoca disturbios y la división de los españoles, en vez de luchar contra el empobrecimiento de sus ciudadanos.
3. Los catalanes piden que el gobierno de la Generalitat no les cierre los hospitales y que le dé la libertad lingüística y educativa.

Para su parte, los jóvenes africanos pedirían que sus gobiernos les den trabajos o que favorezcan condiciones para crear empleos, que les ofrezcan viviendas, agua luz y buenas escuelas para formarse profesionalmente.

4. Pensamos que el secesionismo puede justificarse cuando la población de una región se siente, marginada por el gobierno central. En efecto, si una región no goza de las ventajas sociales, políticas y económicas que tienen otras regiones del mismo país, su secesión nos parece comprensible.

II- REDACCION**Topic 1**

La democracia actual ha perdido su valor inicial, principalmente en África donde los actos de los gobernantes son antipatrióticos. De ahí, la afirmación siguiente : “la democracia no es una garantía de buen gobierno ; lo importante es tener gobernantes patrióticos.” A continuación, echaremos más luz sobre esta asección.

Los gobiernos “democráticos” de todo el mundo se enfrentan con oleadas de contestaciones sociales debidas a la mala gestión del gobierno. Cada vez más oímos hablar de malversaciones de fondos públicos y de la corrupción de los gobernantes. Estos gobernantes demócratas en vez de trabajar por las poblaciones que les han elegidos roban, saquean el patrimonio nacional en beneficio de su egoísmo o para enriquecer potencias y sectas extranjeras. Estas conductas de los “demócratas” son antipatrióticas. Contribuyen al empobrecimiento y a la regresión de los pueblos.

La ideal en un país es tener gobernantes patrióticos. Es decir responsables que trabajan por los ciudadanos. Eso supone de garantía de la seguridad social, la disponibilidad de los
Annales Brainprepa (www.brainprepa.com) Centre national de préparation des concours

servicios social, la disponibilidad de los servicios como el acceso a la salud, a la educación al agua potable, a la electricidad y a las distracciones. Los gobernantes patrióticos no privilegian los intereses extranjeros en detrimento de los intereses nacionales.

En resumidas cuentas, resulta de lo que preede que la democracia no garantiza una buena gestión del gobierno, respecto a los males de las malversaciones, del saqueo de los fondos públicos y la corrupción que caracterizan a los demócratas. En cambio, lo que cuenta más para un pueblo es tener gobernantes patrióticos que trabajan primero por los intereses de las poblaciones. Mirándolo bien, un buen gobierno es tributario de la cualidad de los responsables y no de un sistema político.

Tópico 2 : Ver el ejemplo práctico de la página 76

III- TRADUCCION

1- Versión

La “Generalitat” reçoit un mandat des citoyens, qui n’est rien d’autre que de travailler en faveur de la société. Les catalans demandent qu’on ne leur ferme pas les hôpitaux, et qu’on leur donne la liberté de choisir la langue de communication pour l’éducation de leurs enfants. Que les sentences de la Cour Constitutionnelle et beaucoup plus d’autres choses sensées et raisonnables soient exécutées.

3. Tema

- Respetemos nuestras tradiciones africanas ; nunca seremos europeos.
- Había comido tanto que ya no lograr andar más.
- De costumbre, vamos de compras el martes por la mañana, señora, ¿puede usted traernos la cesta para ir allí (para ir al mercado) ?

CORRIGES BAC 2017

COMENTARIO DIRIGIDO :

- 1) Se trata en este texto del discurso en la academia portuguesa de Historia
 - La finalidad de dicho era que los hispano adquieran conciencia de comunidad y actuasen de acuerdo con ella y no en “términos puramente europeos”.